

Permettez-moi, en ce début d'année, de vous adresser, au nom du conseil municipal, nos meilleurs vœux pour 2026. Une année de santé, une année de bonheur et de réussite pour vous et tous vos proches. Je souhaite la bienvenue aux nouveaux habitants et j'ai une pensée pour les personnes qui sont dans la peine. J'en profite aussi pour remercier l'ensemble des conseillères et conseillers municipaux, ainsi que la secrétaire de mairie pour leur engagement, leur présence et surtout leur patience au cours des différents mandats. Merci également aux bénévoles des différentes associations pour leurs implications.

Le devoir de réserve électoral m'oblige à ne pas vous parler de ce mandat municipal marqué par une succession de crises – sanitaire, énergétique, économique, politique, agricole et internationale. Crises qui ont permis et permettent encore aux experts autoproclamés et aux populistes de droite comme de gauche, relayés par certains médias et réseaux sociaux, de prospérer et de faire des ravages. Comme les complotistes, qui sont capables de douter de 50 ans de recherches scientifiques validées par des milliers d'experts internationaux, mais qui croient sur parole une vidéo youtube de 12 minutes sur le site : « Gérard ou la vérité du 57 ». C'est ainsi ! Le vieux monde se meurt, le nouveau monde tarde à apparaître et dans ce clair-obscur surgissent des monstres.

Malgré ce contexte très lourd, il faut positiver et ne pas céder au catastrophisme car les choses avancent.

Pour preuve, des réalisations importantes dans notre commune, comme par exemple cette année la réfection du clocher de l'église et de la mise aux normes de son paratonnerre. Je me dois de remercier les partenaires financiers sans qui, rien ne serait possible. Merci donc à l'État, à la région Occitanie, au département des Hautes Pyrénées et à la CATLP. Merci également au SDE pour son aide pour l'enfouissement des réseaux ainsi que pour le renforcement électrique.

Alors, pourquoi un devoir de réserve me direz-vous ? Vous n'êtes pas sans ignorer que cette année 2026 est importante à tout point de vue ! Outre pour les cinéphiles avertis la sortie de la suite de STARWARS en mars ou pour les sportifs, la coupe du monde de foot en juin/juillet, il y aura également pour les amateurs et amatrices de sensations fortes, des élections municipales les 15 et 22 mars, avec cette année un changement notable, puisqu'il s'agira d'un scrutin de liste paritaire et à la proportionnelle. Petite précision, il ne sera plus possible de rayer un nom, cela sera considéré comme nul, je parle du bulletin, bien sûr ! Mais ce n'est pas terminé ! Véritable troisième tour des municipales, les exécutifs intercommunaux seront désignés le quatrième vendredi qui suit l'élection de tous les maires soit entre le 17 et le 24 avril. A ce sujet, je félicite monsieur VIGNES Président de la CATLP pour son élection et le remercie pour sa volonté de maintenir une représentativité territoriale. Quant à l'avenir, Je ne doute pas, qu'ensemble, la commune d'ORINCLES, continuera à relever les défis qui se présenteront à elle !

Voilà, j'en ai terminé et avant de partager les verres de l'amitié, permettez- moi de vous souhaiter à toutes et à tous, très sincèrement, un bout de rêve auquel vous raccrocher et des premières fois un peu tous les jours.....

Je vous remercie